

Auf den Spuren des Doppeladlers

Der 21. Marchfelder Schlösserritt vom 29. Mai bis 1. Juni hat sich wieder als eine der besten Formen der Fremdenverkehrswerbung für unser Schlösserland herausgestellt.

Erstmalig nahm eine Amerikanerin aus Minnesota und zwei Deutsche aus Bayern und Lübeck am Bewerb teil, es waren insgesamt 55 Pferde am Start aufgeteilt in 16 Gruppen.

Das Interesse wurde durch Mundpropaganda und Facebook sowie durch jahrelange vorbildliche Organisation geweckt; wie die Teilnehmer lobend erwähnten.

Die Veranstaltung stand unter dem Ehrenschatz von BM a.D. Dr. Werner Fasslabend und wurde in Zusammenarbeit mit der Marchfeldschlösser und Revitalisierungs- und Betriebsges.m.b.H., den Gemeinden Engelhartstetten, Eckartsau, Marchegg und den Bundesforsten Hrn. Ing. Knapp und den Jägern organisiert.

Am Donnerstag begann für die Teilnehmer die geschichtliche Reise mit der feierlichen Eröffnung durch den Bürgermeister von Eckartsau Herrn Ing. R. Makoschitz in Schloss Eckartsau mit anschließender Führung.

Der Veranstalter, das Dragonerregiment No 3, belebte den feierlichen Rahmen durch seine originalgetreuen Uniformen.

Gleich zu Beginn rückte die Ehrenstandarte begleitet von der Dragonerehrenwache in die Eingangshalle ein. Die Ehrenwache nahm Aufstellung unter den Klängen des Regimentstrompeters.

Der Ritt auf dem Doppeladler betitelt Roda Roda eines seiner Bücher. Er war Schüle im k.u.k. Militärreitlehrerinstitut Schloss Hof und von dort starteten die ersten Reitergruppen am Freitag mit Mittagsrast beim letzten Domizil der Habsburgerdynastie (Kaiser Karl) in Schloss Eckartsau und wieder retour nach Schloss Hof.

Am Samstag Start wieder vom Prinz Eugenschloss Hof mit Mittagsrast in Schloss Marchegg (König Ottokars Glück u. Ende), auf den Strecken täglich ca. 38 km gab es kavalleristische Aufgaben zu bewältigen wie z.B. Durchfurten, Entfernungsschätzen, Naturhindernisse überwinden, Bogenschießen und wieder in Schloss Hof angekommen Handpferdreiten und im Galopp Säbelübungen vom Pferd, Kranzstechen und v.a.m.

Der Organisator Hans Günter Ebetshuber, Mjr. d. Kav. überbrachte bei der Siegerehrung die besten Wünsche von der Geschäftsführung Schlosshof und entschuldigte Frau Mag. Barbara Goess sowie BM a.D. Dr. Werner Fasslabend.

Die ausländischen Teilnehmerinnen Caitlin Usset, Anna Meitling und Zita Krisai erhielten einen Ehrenpreis, 2 Reiterinnen Caroline Geiger und Anna Hartberger erhielten eine Auszeichnung für 10 jährige Teilnahme am Ritt überreicht.

Sieger der Veranstaltung wurde die Gruppe

Carla Mikula, Sophie Mikula und Anna Meitling mit einen ½ Punkt Vorsprung auf die

Gruppe Stiller Martina und Stiller Simone

Der dritte Platz ging mit Punktegleichheit an die

Gruppe Steiner Claudia, Steiner Christina und Steiner Victoria
und an die Gruppe Caroline Geiger, Felicitas Geiger, Niki Ott und Caitlin Usset

Der 22. Schlösserritt ist wieder vom 4.6. bis 07.6. 2015 in Schloss Hof geplant.

Dragonerregiment No3, 2. Eskadron
Hans Günter Ebetshuber, Mjr. d. Kav.

www.3er-dragoner.at

2.eskadron@3er-dragoner.at